

## Beschaffung

### Best Practices gesucht

**[12.05.2014] Der Wettbewerb „Innovation schafft Vorsprung“ geht in die zehnte Runde. Noch bis Oktober werden Projekte öffentlicher Auftraggeber zu innovativen Beschaffungsprozessen oder zur Beschaffung innovativer Produkte, Verfahren und Dienstleistungen gesucht.**

Bereits zum zehnten Mal prämiieren das Bundesministerium für Wirtschaft und Energie (BMWi) und der Bundesverband Materialwirtschaft, Einkauf und Logistik (BME) in diesem Jahr beispielhafte Leistungen öffentlicher Auftraggeber bei der Beschaffung innovativer Produkte, Verfahren und Dienstleistungen. Bis zum 3. Oktober 2014 können Bundes-, Landes- und Kommunalverwaltungen sowie öffentliche Unternehmen und Institutionen ihr Konzept zu innovativen Beschaffungsprozessen einreichen. Voraussetzung ist nach Angaben des BMWi, dass das eingereichte Konzept in der Praxis verwirklicht wurde und nachhaltig zur Optimierung und Effizienzsteigerung beigetragen hat. Es soll sich durch seine Übertragbarkeit auf andere vergleichbare Institutionen und Organisationen der öffentlichen Hand auszeichnen. Ende November soll eine Vorauswahl zur Präsentation nach Frankfurt am Main eingeladen werden. Aus diesem Kreis ermittelt die Jury dann den Sieger. Die offizielle Preisverleihung findet im Rahmen des „Tages der öffentlichen Auftraggeber“ am 24. Februar 2015 in Berlin statt.

(CS)

Stichwörter: E-Procurement, Bundeswirtschaftsministerium (BMWi), Bundesverband Materialwirtschaft, Einkauf und Logistik (BME), Wettbewerb